

## 地域の警察応援 発足50周年祝つ

蕨・戸田警察官友の会

警察署応援団としては県内最古の歴史を持つ「蕨・戸田地区警察官友の会」(会長=中村隆俊戸田中央医科グループ会長、会員数165人)が戸田市文化会館で50周年記念式典を開いた。式典で中村隆俊会長(88)は、「昼夜を分かたず苦労する警察署員や陰で支えるご家族へ感謝と激励の気持ちを伝え、警察と市民の懸け橋としての活動に取り組みたい」と抱負を語った。

式典には会員のほか、35代の義村幸氏から現在の会田隆氏ら歴代署長、頼高英雄蕨市長、神保国男戸田市長、県警察官友の会の高橋福八会長(本庄地区友の会会长)ら計140人が出席した。

同会は毎月1回、会員10人が市内4駅周辺を順番に巡回する「わっとパトロール隊」の防犯活動を2008年から実施。09年からは、蕨署員と戸田中央医科大学グループの看護師の交流会も開いている。祝賀会で中村会長は、「故郷の北海道瀬棚町では、卒業式で小学校長の次に必ずあい

さつするのが駐在所のひげをはやした年寄りの巡回で、怖かった」と語り、地域を守る意いという思いを込め、蕨署員にエールを送った。蕨・戸田地区警察官友の会は1966年、県全域をカバーする埼玉県友の会とともに発足している。(岸鉄夫)



2016年ミスユニバースジャパン准グランプリで、戸田市在住のミリオレット沙百合さん(左)から花束を受け取る中村隆俊会長



2016年 9月25日 日曜日